
26

Главная тема номера «Субсидиарная ответственность»

 i.shevchenco@mail.ru

ШЕВЧЕНКО 
ИЛЬЯ МИХАЙЛОВИЧ,
доцент кафедры финансового права

Национального исследовательского университета

«Высшая школа экономики» (НИУ ВШЭ),

кандидат юридических наук

Гражданский иск 
в уголовном судопроизводстве 
и субсидиарная ответственность: 
соотношение требований



DOI: 10.18572/1812-3929-2021-6-26-32

Шевченко И.М.
Гражданский иск в уголовном судопроизводстве и субсидиарная ответственность: соотношение требований 
Автор показывает, что проблема соотношения требования о привлечении к субсидиарной ответственности и 

требования, заявленного в рамках гражданского иска по уголовному делу, упирается в вопрос о солидарном харак-
тере обязательств. В статье отражен широкий подход к понятию солидарных обязательств, однако подчеркивается 
необходимость процессуального оформления идеи солидаритета.
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A Civil Claim in Criminal Proceedings and Subsidiary Liability: Demand Correlation
Author demonstrates, that the problem of interrelation between a claim of bringing to subsidiary liability and a claim, 

asserted by means of a civil action in a criminal case, leads us to the question of solidary obligations. A broad approach 
towards solidary obligations is reflected in the article, but however it is stressed, that solidarity has to be discussed from a 
procedural perspective.
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